
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE BARAJAS 

 
 

FECHA: miércoles 10 febrero de 2010, a las 18:00 horas 
LUGAR: Sala de sesiones del Distrito Municipal;  Plaza Mercurio, nº 1                                                                              
MEDIOS EMPLEADOS 
PARA LA 
CONVOCATORIA: 

Página Web ‘Madrid Participa’, 
E-mail 
 

TIPO DE SESION: Ordinaria. 
PRESIDENTE: Tomás Serrano Guío. Concejal Presidente del Distrito.  
SECRETARIO: Francisco Javier Lois Cabello. Secretario del Distrito. 

 
ASISTENTES: 

 
VOCALES VECINOS: 

Grupo político PP Francisco Chimeno Díaz 
Alberto Estefanía Goyogana 
Blanca Martinez Ramirez 
Daniel Rodriguez Marchese 

Grupo político PSOE Alberto López Langa 
 
ASOCIACIONES VECINALES: 

Asociaciones Vecinos Julia Cortes Macho; AAVV AFAO                                                                                                                            
Francisco Del Pozo Estévez; Asoc. Alameda 2000  
Mª Paz Lopez Janeiro AAVV San Roque  
Felix Joya Castaño; AAVV Plus Ultra                                             

 
ENTIDADES: 

Asociaciones de Madres y 
Padres de alumnos 

Juan Manuel Menéndez; en sustitución de Lucía 
Santos Santos; APA CEIP Zaragoza                                                                                          

Asociaciones de carácter 
Social 

Mª Esperanza Tobar Izquierdo A. Social ADALA                                                                                                                     

Asociaciones Deportivas  Fernando Medina Martinez Club Esgrima Barajas 
 
VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 

Vecinos elegidos 
aleatoriamente  

Manuel Lopez Pleite  
Justo Román Guerra                                                                                              

 
 
REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 

Junta Local Seguridad Isabel Paniagua; Oficial jefe Unidad Integral Policía 
Municipal Barajas                                                                      

Centros de Mayores  Mª Victoria Pineda Mendoza 
Consejo Infancia y 
Adolescencia 

Pedro Garrido López 

 
 
INVITADOS:  

Fco. Javier Colino Gil; Gerente del Distrito 

Gonzalo Carrasco; Oficina Atención al Ciudadano de Policía Municipal 
 



NO ASISTEN: 

Grupo político IU Antonio Aguilera Perales                                                                                                                                             
Grupo Político PSOE José Luis Coronado Huete 
Grupo Político PP  Francisco Benavente Martinez 
Asociaciones Juveniles Amalia García Vicent; A. Cultural G Scout Álamos 260                                                                          
Asociaciones de Madres y 
Padres de alumnos 

Teresa Vargas Sanchez APA IES Alameda                                                                                                                                      

Asociaciones Culturales  Carlos García Raboso; Asoc.Grupo Scout Albar 42       
Mª José Tabera García; Grupo Folclórico Calderón de 
la Barca                                                                                                         

Mesa Diálogo y Convivencia Soledad Juste Samper 
Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Fernando Fernandez de Ávila 
Virginia Rodriguez Moreno 

 
RESUMEN DE TEMAS: 

Punto: 1.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria del Consejo Territorial, de 
11 de noviembre de 2009. 
Propuesta: Aprobación de dicha acta 
Acuerdo: El Consejo Territorial acuerda aprobar la propuesta que precede. 
Votación: Unanimidad  
Observaciones:  
Punto: 2.- Propuesta de la Comisión de Urbanismo, Movilidad y Medio Ambiente  
sobre el cerramiento de la salida a la calle Carabela del Parque Infantil de la Vía de 
la Gasolina, por su peligrosidad. 
Propuesta:  Realizar la actuación referida. 
Temas tratados:  Se debate la propuesta y el Presidente informa que se instalará 
otro cerramiento para mayor seguridad, pese a que no existe una salida directa.     
Acuerdo:  No se adopta 
Votación:  No se produce 
Observaciones:   
Punto: 3.- Propuesta de la Comisión de Urbanismo, Movilidad y Medio Ambiente, 
sobre la  construcción en la vía verde de la Gasolina de un carril peatonal paralelo 
al carril bici entre calles Carabela y Joaquín Ibarra. 
Propuesta: Realizar la actuación referida. 
Temas tratados:  Se debate sobre su necesidad, que algunos miembros 
consideran urgente, para evitar conflictos entre peatones y ciclistas. El Presidente 
señala que se solicitará a la Coordinación del Area de Obras que se estudie su 
ejecución.     
Acuerdo:  No se adopta 
Votación:  No se produce 
Observaciones:  
Punto: 4.- Alegaciones al Plan de Calidad de Paisaje Urbano. 
Propuesta: Valorar las planteadas para su presentación.  
Temas tratados:  Se confirma que no se han presentado alegaciones por las 
comisones, asociaciones ni miembros del consejo a titulo particular.  
Acuerdo:  No se adopta  

Votación:  No se produce  

Observaciones: 
Punto: 5.- Propuesta de la Comisión de Cultura, Educación, Juventud y Deportes 
para pintar el pabellón deportivo Villa de Madrid.  
Propuesta:. Realizar la actuación referida. 



RESUMEN DE TEMAS: 

Temas tratados: Se propone su pintura ante la gran cantidad de pintadas que 
tiene el edificio. Se plantea la posible realización de un concurso para hacer un 
grafitti decorativo que evite nuevas pintadas. El Presidente recuerda que fue 
pintado en 2009 y descarta la idea del concurso por contravenir la línea de 
actuación actual del Equipo de Gobierno y anuncia que se limpiará nuevamente el 
edificio de pintadas. 
Acuerdo:  No se adopta 
Votación: No se produce 
Observaciones: 
Punto: 6.-. Propuesta de la Comisión de Cultura, Educación, Juventud y Deportes 
para la construcción del pabellón deportivo cubierto en el colegio publico ciudad de 
Guadalajara. 
Propuesta:. Realizar la actuación referida. 
Temas tratados:  Se pegunta por el estado de esta cuestión y la construcción del 
comedor del CEIP Zaragoza. El presidente informa que se trata de actuaciones 
solicitadas a la Comunidad de Madrid y tratadas con sus responsables, ya que 
exceden del mero mantenimiento que corresponde a la Junta. 
Acuerdo:  No se adopta 
Votación: No se produce 
Observaciones:  
Punto: 7.- Propuesta de la Comisión de Familia, Servicios Sociales y Sanidad 
solicitando las razones por las que el buho-metro no llega a Alameda de Osuna. 
Propuesta: Punto informativo. 
Temas tratados: El Presidente informa que se requirió del Consorcio esta 
información indicando que a solicitud del Consejo, se reiterará dicha solicitud ante 
el tiempo trascurrido.  
Acuerdo:  No se adopta 
Votación: No se produce 
Observaciones: 
Punto: 8.- Propuesta de la Comisión de Familia, Servicios Sociales y Sanidad 
solicitando información sobre las guarderías o escuelas infantiles que se han 
construido en el Distrito (Bº Alameda y Bº Coronales) 
Propuesta:. Punto Informativo. 
Temas tratados:  El Presidente informa del proceso y próximas fases: suministro 
de mobiliario, concurso de contratación de empresa de servicio, inscripción de 
solicitudes y comienzo en septiembre de la actividad. La inscripción se realizará en 
el Distrito por personal del Area, conforme a criterios generales de la convocatoria 
para la Comunidad de Madrid. 
Acuerdo:  No se adopta 
Votación:  No se produce 
Observaciones: 
Punto: 9.-  Ruegos y Preguntas  
Temas tratados: (en paréntesis respuestas del Presidente) Elevación de 
propuestas de comisiones al Consejo. Se ordenarán y priorizaran en las actas de 
aquellas y se remitirán en plazo las que se considere oportuno (numero razonable) 
para la incorporación en su caso, a orden del día del Consejo. Implantación 
programa de autoempleo en el distrito. ( En centro de Formación Ocupacional 
Plaza del Navío, prestan servicio Agentes para el Empleo que desarrollan los 
programas de referencia). Destino de altas sumas para obras Palacio del Capricho, 
ajardinamiento, etc (Son obras de consolidación, previsto instalar el Centro 
Interpretación Parques Históricos). Recuperación del cocido de San Isidro (Se 
estudiará en función disponibilidad presupuestaria). Petición cambio mecanismo de 



RESUMEN DE TEMAS: 

fuentes en parque Juan Carlos I tratado el Consejo de 11-11-09. (Se contactará 
nuevamente con la Directora para que en breve trate el asunto con el vocal 
proponente. Traslado de clubes deportivos a la ampliación polideportivo Barajas 
desde pabellón villa de Madrid (no será posible al tratarse de instalaciones al aire 
libre). Pintura de paso de peatones Joaquin Ibarra Rioja. (Se solicitará). Mas 
espacio para los mayores en el centro T. Calcuta ( cuando se construya el nuevo 
centro cultural, T. Calcuta será exclusivamente para servicios sociales). 
Peligrosidad intersección Alar del Rey/Artemisa, tratada consejo 11-11-09 
(Movilidad no cree necesaria ninguna medida. Se insistirá al respecto. Posible 
cambio de sentido un tramo Alar del Rey). Apoyo a proyectos de jóvenes. Mayor 
participación de estos en órganos del distrito. ( Cross de la Constitución, fuerte 
participación: 1500 apuntados, 300 niños. Fuente averiada en parque bio-
saludable. Instalación de elementos pedaleo para mayores en parque Vía Verde.  
 
 
 
 
 
 
 
 


